

---

Amposta, 26 de novembre de 2024

## Nuevo espacio expositivo en MónNatura Delta para concienciar sobre la vulnerabilidad del Delta del Ebro

- Se ha inaugurado un nuevo espacio expositivo en MónNatura Delta que quiere concienciar a los visitantes sobre la vulnerabilidad del Delta del Ebro, su previsible evolución, las soluciones que se pueden aportar y la resiliencia de la flora y la fauna a estos cambios
- La exposición se enmarca en el proyecto Bioesilmed que fomenta la bioeconomía y la resiliencia climática en los paisajes del Mediterráneo
- La Fundació Catalunya La Pedrera es uno de los socios del proyecto Bioesilmed liderado por el centro tecnológico Eurecat

Se ha presentado un nuevo espacio expositivo en MónNatura Delta, el equipamiento medioambiental de la Fundació Catalunya La Pedrera. La nueva muestra interpela al visitante con preguntas sobre la vulnerabilidad del Delta del Ebro y los factores que la condicionan, así como las soluciones que pueden aportarse, finalmente explica la resiliencia de la flora y la fauna a los cambios producidos por la emergencia climática.

La exposición forma parte del proyecto Bioesilmed que está liderado por el centro tecnológico Eurecat y cuenta como socios con el CREAM, la Fundación Aland, la Fundació Catalunya La Pedrera, la Fundación Privada Empresa y Clima, SEO/BirdLife y la Universidad Rovira i Virgili.

El proyecto cuenta con el apoyo de la Fundación Biodiversidad del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), financiado por la Unión Europea – NextGenerationEU.

### Contenidos del nuevo espacio expositivo en MónNatura Delta

La exposición se divide en dos itinerarios que se complementan y ofrecen una experiencia interactiva única al visitante.

El primer itinerario, ubicado en las paredes A y B del espacio, aborda la vulnerabilidad del Delta, sus causas y posibles soluciones. Mediante una gran pantalla central y tres pantallas interactivas, los visitantes podrán conocer los efectos del cambio climático y la gestión del

---

## Nota de prensa



---

**Amposta, 26 de novembre de 2024**

agua, así como explorar distintas soluciones para mitigar los daños como la recuperación de sistemas naturales y la implementación de prácticas agroecológicas.

El **segundo itinerario**, en las paredes C y D, se centra en la **flora y fauna del Delta**, destacando cómo estas especies se adaptan a los cambios ambientales. A través de textos informativos e ilustraciones, los visitantes podrán descubrir especies en riesgo, cambios en las migraciones y la nidificación.

Con un **enfoque educativo e interactivo**, la exposición invita a los visitantes a participar activamente en la preservación del Delta, destacando que su futuro depende de las acciones que puedan emprender. La puesta en marcha de este espacio representa un paso importante en la **sensibilización sobre la conservación de este ecosistema vital**.

La **Fundació Catalunya La Pedrera** promueve iniciativas que buscan reconectar la sociedad con la naturaleza. **MónNatura Delta** es un claro ejemplo de esta tarea, fomentando el conocimiento, el interés y la conciencia sobre la importancia de preservar los hábitats y la biodiversidad mediante actividades para toda la familia y exposiciones.

Prensa Fundació Catalunya La Pedrera  
Mar Hurtado Tf. 609034597  
[premsa@fcatalunyalapedrera.com](mailto:premsa@fcatalunyalapedrera.com)